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議 事 録 

令和４年第１０回かほく市教育委員会議事録 

招集年月日 令和４年１０月２８日（金） 

招集の場所 かほく市役所 ３０４会議室 

開   会 令和４年１０月２８日（金） 午前９時００分宣告 

出 席 委 員 

教育長        山 越   充 

教育長職務代理者   絈 野 武 利 

長 柄 悦 子 

諸 井 幸 子 

竹 中 健 司 

欠 席 委 員  なし 

説明のため出席 

した者の職氏名 

教育部長       折 戸 靖 幸 

学校教育課長     山 川 忠 一 

生涯学習課長     新 田 陽 介 

スポーツ文化課長   山 田 義 幸 

学校教育課長補佐   北 井 淳 之 輔 

 

 

議事録署名 

委員の指名 

教育長は、議事録署名委員に次の２人を指名した。 

長 柄 悦 子 諸 井 幸 子 
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議案番号 件   名 結 果 

 

 

案件なし 

 

 

 

請願・陳情 

番  号 
件  名 結 果 

 案件なし  

 

協 議 ・ 報 告 事 項 

(1) 令和４年度河北郡市教育委員会連合会研修会について 

(2) 第１９回かほく市成人式について 

(3) 第１９回かほく市立志式について 
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議事の経過 

午前９時００分開会 

開 会 

【山越教育長】 

令和４年第１０回かほく市教育委員会を開催します。 

 

議事録署名委員の指名 

【山越教育長】 

議事録署名委員の指名をします。署名委員として長柄委員、諸井委員を指名します。 

 

前回議事録の承認 

【山越教育長】 

前回の議事録の承認ということで、事務局より説明願います。 

【山川学校教育課長】 

（９月２１日開催の議事録にて説明） 

【山越教育長】 

前回の議事録について何かご意見、ご質問はありますか。 

（意見・質問なし） 

【山越教育長】 

ご意見等ないようでありますので、前回議事録は承認されました。 

 

教育長の報告 

【山越教育長】 

１０月に入り穏やかな日が続いている。教育関係の行事及び校外活動も予定通り進ん

でいる。１１月１日から教育ウィークということでそれぞれの学校でも学校公開や催し

が開催されることとなっている。新型コロナウイルスにおいては、沖縄県以外の都道府

県で増加傾向となっている。石川県でも先週から１００人増となっており、また増えて

くる傾向は間違いないと思っている。 

９月２１日に開催された前回教育委員会以降、沢山の行事が開催された。９月２８日

に宇ノ気中学校、１０月３日には宇ノ気小学校の指導主事訪問が実施された。１０月６

日に小学生体育大会が３年ぶりに開催された。１０月８日には市ＰＴＡ大会が開催され

教育委員にも臨席いただいた。１０月１３日に郡市教育長会を開催し、次年度の郡市教

育委員会連合会の事業計画案や予算案の審議を行った。１０月１４日にはうのけ幼稚園

において石川県指定の幼保小連携研究発表会があり、うのけ幼稚園と宇ノ気小学校が連

携対象校ということで発表会を拝見させていただいた。１０月１６日には、宇宙の学校

を金沢市会場と河北郡市会場２箇所で開催された。１０月１８日には高松小学校と河北

台中学校への市教委学校訪問が実施された。１０月２１日に市指定ＩＣＴ推進校公開研

究が大海小学校で開催された。１０月２２日から２３日には市学童野球大会が開催され

た。同２３日、図書館を使った調べる学習及び手づくり絵本のコンクール表彰式が中央

図書館で実施された。本日１３時からは、珠洲市で県教委連研究大会が開催されますの

で委員全員で参加します。明日１０月２９日には、生涯学習フェスティバルがあり９時
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から表彰式が挙行されます。また、１０月３１日には高松中学校の指導主事訪問が実施

される。絈野委員と竹中委員には出席をいただきたい。さらに、１１月１日には河北郡

市教育委員会連合会研修会が開催され、石川県立図書館と国立工芸館を視察する予定と

なっております。 

ご報告として、９月３０日付けで加賀谷商事株式会社の社長加賀谷孝一氏が交代する

交代祈念及び会社設立５０周年の節目にあたり、情操教育、音楽・文化活動に役立てて

ほしいという理由から五百万円のご寄附をいただくこととなりました。有効に役立てて

いきたい。 

以上で教育長の報告事項とします。何か質疑等ありましたらお願いします。 

（意見・質問なし） 

 

 

 

協議・報告事項 

(1) 令和４年度河北郡市教育委員会連合会研修会について 

(2) 第１９回かほく市成人式について 

(3) 第１９回かほく市立志式について 

 

 

【山越教育長】 

次に、協議・報告事項に移ります。事務局から説明願います。 

【山川学校教育課長・新田生涯学習課長】 

（令和４年度河北郡市教育委員会連合会研修会について説明） 

（第１９回かほく市成人式について説明） 

（第１９回かほく市立志式について説明） 

【山越教育長】 

説明が終わりました。委員の方から質問、ご意見はありませんか。 

【絈野教育長職務代理】 

成人式という名称は、これからも使っていくのか。 

【新田生涯学習課長】 

今年度の式典の対象となる方 （々各中学校の同窓会代表など）に意見を伺ったところ、

これまでどおり成人式という名称を使ってほしいという意見が多かった。 

２０歳を迎えた方を対象とした式典とすることから、市長、教育長との協議を踏まえ

て、令和４年度は「かほく市成人式 －二十歳のつどい－」という名称で実施すること

としたものである。将来的には、社会情勢などを踏まえて見直しが必要となる場合も生

ずるかもしれない。 

 

 

その他 

・行事予定について 

・総合教育会議日程について 
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【山越教育長】 

 行事予定について事務局から説明願います。 

【山川学校教育課長・新田生涯学習課長・山田スポーツ文化課長】 

（１１月の行事予定について説明） 

【山越教育長】 

説明が終わりました。行事予定について委員の方から質問、ご意見はありませんか。 

（意見なし） 

【山越教育長】 

 １１月２２日に高松中学校で実施される市教委指定「小中連携ＩＣＴ教育推進事業」

研究実践報告会については、委員の出席をお願いしたい。 

【山越教育長】 

 次に総合教育会議日程について事務局から説明願います。 

【山川学校教育課長】 

総合教育会議の日程については、市長のスケジュールと合わせる必要があることから

１月１６日から２０日の間で調整したい旨を市長部局に打診している。 

【山越教育長】 

 先に日程を決めてもよいが、資料作成等に苦慮しないのか。 

【折戸教育部長】 

 教育長の意見も踏まえ、１月１６日以降から２月上旬で日程調整をさせていただくこ

ととしたい。 

【山越教育長】 

今の日程で教育委員会を開催することとして、それまでに総合教育会議を開ける準備

が整えば開催すれば良い。では、１月の教育委員会を１月１６日から１９日で設定した

いが委員の意見を聞く。 

（意見なし） 

【山川学校教育課長】 

 それでは、１月１８日を仮として設定させていただき、時間については総合教育会議

の開催有無によっては変更があると思うが１５時からとさせていただきます。 

【山越教育長】 

１月１８日（水）で予定しておくということでよろしいか。 

（異議なし） 

【山越教育長】 

 総合教育会議の題材について、教育委員からも市長と協議したいことがありましたら

１２月の教育委員会で発言していただきたい。 

 

 

【山越教育長】 

（次回開催日は、１２月１９日（月）午後３時００分からで決定） 
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閉 会 

【山越教育長】 

以上で、令和４年第１０回かほく市教育委員会を終了します。お疲れ様でした。 

 

午前９時３６分 閉会 

 

 

教 育 長    山 越   充 

 

 

署名委員    長 柄 悦 子 

 

 

署名委員    諸 井 幸 子 


